



Nuestra solidaridad con Cristina Fernández de Kirchner, víctima de la guerra judicial en Argentina

Desde el Grupo de Reflexión de América Latina y el Caribe, GRALyC, expresamos nuestra incondicional solidaridad y acompañamiento a la expresidenta argentina Cristina Fernández de Kirchner, víctima de la guerra judicial desatada contra dirigentes populares en Argentina.

El Lawfare, como dispositivo de persecución política mediante el uso de instrumentos propios del aparato judicial, busca neutralizar, no solo en Argentina sino en todo el continente y el Caribe, la acción política de líderes y líderes populares.

Estos mecanismos de control y sobre determinación cobraron fuerza desde el retorno del proyecto neoliberal a la Argentina, con el presidente Mauricio Macri. Hoy encuentra su continuidad y profundización en el gobierno encabezado por Javier Milei.

Resulta complementaria a estas prácticas la acción de los monopolios mediáticos asociados a los grandes capitales. Desde sus medios de comunicación construyen narrativas que estigmatizan a quienes, desde la lucha política o social, incomodan u obstaculizan sus proyectos de despojo a las naciones y la concentración permanente de riquezas en manos de élites asociadas a capitales multinacionales.

Así se establece el terreno fértil para que, desde los estamentos judiciales, puedan ser sometidos a procesos que tienen por objeto la venganza y la persecución, pero sobre todo la neutralización política de sus adversarios más peligrosos.

Por eso la condena de este día, anunciada anticipadamente por los principales medios de comunicación al servicio del sistema, no puede verse sino como un nuevo eslabón de la cadena del Lawfare para debilitar al pueblo argentino y condicionar a sus dirigentes.

Noviembre 13 de 2024